
 

 

 

 

 

 

「みんなの学校」  

 

ここはどこか分かりますか。もう行った人も多くいると思いますが、新しくレイア

ウトの変わった図書室です。これは以前にも紹介したとおり、図書委員会の提案によ

って日野市教育委員会が協力してくれることになった「図書室大改造計画」の取組で

す。図書委員会の皆さんが、「もっとくつろいで本を読めるように」「図書室をもっと

居たくなる空間に」との思いから計画したものです。実際に使ったクラスの様子です。

実は、ここだけでなくもう少し素敵な空間も用意しています。今はまだ準備中なので、

来月には図書委員会からお知らせがあると思いますので、楽しみにしていてください。 

教育委員会が協力してくれるものとしては、もう一つあります。６年生が提案して

くれた「あったかい憩いの学習スペース計画」です。こちらは４階になるので、５・６

年生が中心に使うことになるかと思いますが、ここも間もなくできあがるのかなと思

いますので、完成したらまた皆さんに紹介したいと思います。  

今年はこのように、皆さんが提案して実現していることが多くあります。１１月に

は、給食委員会の提案によって、毎週金曜日の給食が「S・F・D の日」となりました。

七小のみんながもっと仲良く、楽しくなるように考えてくれたものです。また、代表

委員会の皆さんも、今、七小のみなさんのために考えてくれていることがあります。

こちらも発表を待ちたいと思います。  

七小は子供たちみんなの学校です。みんなが楽しく通えて、伸び伸びと成長してい

ける、そんな学校にしたいと思っています。そのためのアイディアがあれば、どんど

ん意見を言ってもらいたいと思います。学級のことであれば、担任の先生に話してく

ださい。「みんなの学校」をみんなで創っていきましょう。  

そしてもう一つお知らせがあります。ずっと工事をしていた西側のトイレがいよい

よ完成しました。男子トイレ、女子トイレの様子です。明るくて落ち着きのある色で

すよね。それぞれ、個室の壁や扉の色は代表委員が決めてくれました。また、１階には

「誰でもトイレ」がありますが、これは特別な事情があるときに使いますので、普段、

皆さんは使いません。どうしても使いたいときは担任の先生か、養護の奥出先生に相

談してください。きれいなトイレを使うのは気持ちいいですよね。今日からみなさん

も使って大丈夫ですが、いつまでも気持ちよく使えるように、みんなできれいに使う

よう心がけていきましょう。  

「まいにち笑顔 みんなが笑顔」 
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